

“Cuando hagamos el anuncio del pago no será por la presión”: Zenyazen Escobar

Por: El Centro Noticias. 06/11/2022

El secretario de Educación, Zenyazen Escobar García, indicó que gracias a la apertura que hay con todas las expresiones sindicales del sistema estatal, se ha mantenido el diálogo durante la resolución de las gestiones para el pago del incremento salarial escalonado, el cual es un hecho que se pagará.

Aún en espera de la fecha para el pago de estos recursos que alcanzan los 700 millones de pesos, el funcionario afirmó que se ha platicado con todos los secretarios generales de los sindicatos estatales, aunque tiene conocimiento de una organización que busca desestabilizar el orden llamando a una movilización.

“Somos respetuosos, pero quiero expresar que cuando hagamos el anuncio del pago no será por la presión de este grupo, sino por las gestiones que hemos realizado, encabezados por el gobernador Cuitláhuac García Jiménez”, apuntó.

Escobar García espera dar anuncio en próximas fechas de la quincena en que se aplicará el pago, el cual, añadió, será retroactivo.

Fotografía: elcentronoticias

[LEER ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2022/11/06